



Avanza polémica iniciativa del Fondo de Pensiones



CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- La polémica iniciativa del Fondo de Pensiones para el Bienestar avanzó en comisiones de la **Cámara de Diputados**; esto ha alarmado a muchos, porque se tomarán los recursos de cuentas de afores de trabajadores de 70 años o más que estén inactivas. Pese al rechazo de la oposición, quien dice que es un robo a miles de trabajadores, hoy la Junta de Coordinación Política decidirá cuándo se discutirá en el pleno. La iniciativa podría ser aprobada este mismo mes.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4430?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4430&authkey=!AK6-ad3Cpr7tSks&ithint=video&e=f196Ok>